



Viernes, 13 de marzo de 2009
Número 965. Año V

La SEMI presenta en Málaga los últimos avances en el tratamiento de la EPOC

Con el objetivo de presentar los avances teóricos y prácticos asistenciales que pueden repercutir en la mejora de la calidad de vida de los pacientes afectados por la EPOC, y tratar de reducir la mortalidad en la medida de lo posible, el Grupo de Trabajo de EPOC de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) organiza en Málaga la IV Reunión EPOC, y en la que se darán cita cerca de 150 especialistas en la materia.

Asimismo, Málaga será el escenario en el que se celebre la Asamblea del Grupo de Trabajo de EPOC, coordinado por Juan Carlos Martín Escudero, Jefe del Servicio de Medicina Interna del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, en la que se tomarán decisiones acerca del desarrollo de proyectos futuros, que se propondrán a la Junta Directiva de la Sociedad Científica.